

# BROADCAST

## Jaga Kedisiplinan, Lapas Terbuka Kendal Gelar Upacara HKN

Septian Atiko S - [KENDAL.BROADCAST.CO.ID](http://KENDAL.BROADCAST.CO.ID)

Dec 17, 2022 - 12:24



*Upacara HKN Lapas Terbuka Kendal*

KENDAL – Jajaran ASN Lapas Terbuka Kendal ikuti Upacara Hari Kesadaran Nasional (HKN) bertempat di halaman kantor Lapas, Sabtu (17/12/2022). Berbalut seragam KORPRI lengkap, Pelaksana dan Pejabat Struktural nampak khidmat mengikuti Upacara HKN.

Kepala Seksi Administrasi Kamtib, Jonet Darmawan Adi bertindak sebagai Pembina Upacara menyampaikan amanat tentang makna peringatan Hari Kesadaran Nasional. Jonet menyampaikan bahwa HKN yang diperingati tanggal 17 setiap bulannya memiliki peran penting dalam meningkatkan kedisiplinan ASN.

“Saya sangat bangga kepada seluruh jajaran, baik dari pengamanan maupun staf administrasi turut berpartisipasi dalam pelaksanaan Upacara Hari Kesadaran Nasional. Salah satu manfaat dari kegiatan ini adalah meningkatkan kedisiplinan kita sebagai Aparatur Sipil Negara,” ucap Jonet mengawali amanat.

Lebih lanjut Jonet mengingatkan bahwa menjelang akhir tahun 2022, sesuai dengan perintah Kalapas Terbuka Kendal kepada seluruh jajaran untuk melakukan evaluasi terhadap pelaksanaan tugas dibidang masing-masing. Evaluasi dinilai penting agar kedepan dapat meningkatkan pencapaian kinerja.

Dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di dalam Lapas, Jonet menegaskan kepada seluruh petugas untuk meningkatkan kewaspadaan menjelang perayaan Hari Raya Natal dan Tahun Baru. Ia mengingatkan jangan sampai meremehkan hal sekecil apapun.

“Menjelang Hari Raya Natal dan Tahun Baru, kepada seluruh petugas untuk selalu mengingat dan menerapkan slogan *Waspada Jangan-Jangan*. Sekecil apapun apabila menemukan kendala dalam pelaksanaan tugas di lapangan jangan diremehkan. Justru masalah yang kecil-kecil ini dapat membahayakan,” tegas Jonet.

Terakhir, Jonet menyampaikan kepada seluruh ASN Lapas Terbuka Kendal untuk menjaga kekompakan dan kebersamaan dalam pelaksanaan tugas serta yang tidak kalah penting yaitu menjaga kesehatan, karena dengan kondisi badan yang fit tentunya produktivitas dalam berkinerja tidak terganggu.

Pelaksanaan Upacara Hari Kesadaran Nasional berjalan lancar, tertib dan khidmat. Kasubsi Keamanan, Yuga Lesmana melaksanakan tugas sebagai Pemimpin Upacara serta Kasubsi Kegiatan Kerja, Puji Raharjo sebagai Perwira Upacara.